

ふれあい新聞

2021年



3月

No.48

新しい仲間がふえました

ふれあい広場より、⑨頭のモコモコたちが新たに仲間入り(来到了)

まだ体が小さいので「おはじタイム」にはしばらく出ませんが、展示場からはがわいい姿を見ることができます♪



2月14日のバレンタインデーには、ワオ島のワオキックザルたちにチョコ...ではなく、ハート型のおやつをプレゼント♡
木枝につるしたり、木の上においこめたり...↑
島中にかくされたおやつを探しだして、おいしいように食べてくれました♪

Happy Valentine



HAPPY BIRTHDAY!

クッキー 30歳



2月12日、チンパンジー舎のクッキーの誕生日会を行いました。たぬきなイチゴをたくさん食べられて満足気なクッキーでした。そして、野性由来の誕生日が分からぬマレク、バニ、カナエの3人も、この日にひとつ歳を重ねています♪

麻袋が好きなくっキー、いつも頼りになれるマルク、食いしんぼうのバニ、どうした時もマイペースなカナエ。
来年もみんなと一緒に頑張りましょうね♪



2月27日は...
ワオキックザルの
チューリップ、14歳の
お誕生日です!!
可愛い名前ですが
ちょっと元気が強くて、



ワオ島No.1のマシマロボディな
チューリップちゃん♪
これからも元気にオスたちを跳躍前らにして(笑)、
おいしいご飯をたくさん食べなさい。